
Pièces 6 Pièces

Superficie 157 m²

Référence 67-31

Prix 990 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Cette  propriété  de  157  m²  offre  un  cadre  de  vie  idyllique  dans  le  secteur

sauvegardé  d’Uzès.  L’harmonieuse  restauration,  qui  a  su  alliée  les  matériaux

authentiques et un confort de vie contemporains. Le hall d’entrée, embellie par une

cage d’escalier spectaculaire ponctué par une verrière du plus bel effet dessert les

différents  niveaux  et  représente  un  point  d’orgue  remarquable.  Un  premier  salon

ouvre sur la cour, et est délimité du hall par une belle arche en pierre. De plain-pied,

une suite indépendante composée d’une chambre avec dressing et salle de bains

(douche italienne, vasque et ...

This  157  m²  property  offers  an  idyllic  living  environment  in  the  protected  area  of

Uzès.  The  harmonious  restoration,  which  has  combined  authentic  materials  and

contemporary  living  comfort.The  entrance  hall,  embellished  by  a  spectacular

stairwell punctuated by a glass roof of the most beautiful effect, serves the different

levels  and  represents  a  remarkable  highlight.  A  first  living  room  opens  onto  the

courtyard, and is delimited from the hall by a beautiful stone arch. On one level, an

independent  suite  consisting  of  a  bedroom  with  dressing  room  and  bathroom

(Italian shower, sink and cabinet) ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

Contacter l'agence
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